
FEDERACIÓN SALVADOREÑA DE TENIS DE MESA 

Licenciada 
María José Tamaca Guerra 
Oficial de Información 
INDES 
Presente 

Palacio de los Deportes, San Salvador, El Salvador, Centro América 
Apartado Postal 908, Tel./Fax: (503) 2271-4165. 2271-1944 

E-mail : fesalteme@fesalteme.org Página web: fesalteme.org 

San salvador, 11 de julio de 2019.-

En relación a petición de fecha 2 de julio del corriente año, solicitando proporcionar 
actas de Juntas de la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa, de los meses mayo, 
junio y julio del año 2019, le envío la copia del acta de No.22, pendiente de entregar y 
que corresponde al mes de julio-2019. 

Atentamente, 

uf;- r N'?7' (l --
víctor Hugo Mata Tobar ~=~ 

Presidente de FESALTEME 

Afiliada: ITTF, ULTM, COCATEME, INDES y COES 
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Libro de Actas de Sesiones de Junta Directiva 

extran~:ro y la e~presa japon~sa de eq_uipo deportivo N!TTAKU, entr~g\ ••• • a Ji ·'.!¡¡¡ t ; ''?, 

donac,on de material para practicar el tenis de mesa, consistente en hule~1,}P.~fot~ ... ; 
•14 "l'.(_{1.'. ¡\~~ 

uniformes y pegamento entre otros, dicho material será utilizado por ellos mism ~ .... 
giras de tenis de mesa "NITTAKU" el próximo año y en el evento del mes de noviembre 
"Torneo NITTAKU". Hizo entrega Sr. Kazuo Fujishiro al señor presidente Víctor Hugo 
Mata, fueron acompañados por el secretario de la de Federación, entrenadores y 

atletas presentes. 

Punto No. 4 Lanzamiento boletín número tres 
El señor presidente Víctor Hugo Mata, hizo entrega del borrador del tercer boletín para 
ser observado, previo a su publicación el día viernes veintiocho, la Junta se da por 
enterada. 

Punto No. 5 Asamblea General Extraordinaria 
A esta fecha y debido que el INDES se encuentra acéfalo, por consiguiente no han 
celebrado Comité Directivo, en el cual deben certificar el padrón de miembros federados 
activos y solventes para poder llevar a cabo la Asamblea General Extraordinaria el día y 
hora señalada, además el día viernes veintiocho de junio las oficinas administrativas del 
INDES estuvieron cerradas, esta Junta Directiva toma el siguiente acuerdo: 
Acuerdo No. 061-06-2019: como ya se han entregado las notificación respectivas 
a la mayoría de federados, al INDES y COES, se acuerda llevar a cabo la reunión 
el día domingo 30 con los asistentes presentes a fin de explicarles las razones 
por las cuales no se puede celebrar dicha Asamblea, la cual quedará para nueva 
convocatoria. Además se contratarán dos miembros de seguridad a fin de 
garantizar el orden en la reunión. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesión a 1 
mismo día, la cual firmamos. 
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Víctor Hugo Mata Tobar 
Presidente 

ACTA No. 022 
Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa, ubicada en 
el Palacio de los Deportes, a las dieciocho horas del día lunes uno de julio de dos mil 
diecinueve, para celebrar sesión ordinaria de la Junta Directiva de la Federación 
Salvadoreña de Tenis de Mesa; presentes los Directivos Sr. Víctor Hugo Mata 
Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica Calderón, Tesorero; el Sr. José Abel Guzmán, 
Secretario. También estuvo presente el señor Guillermo Villeda Gerente de la 
Federación, con el objeto de desarrollar la siguiente agenda: 
1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura de· acta anterior 
3. Evaluación de los sucesos ocurridos el día domingo 30 de junio 2019 
4. Avances campamento HOPE y campeonato C.A. U11 y U13 
5. Avance Circuito Mundial Juvenil 2019 
6. Informe sobre el problema en Cancún, México en el Torneo Panamericano 

Juvenil 
7. Varios 

-Plan de trabajo profesor Wang Chang Wu 
-Santa Tecla 2021 



-Planteamiento sobre ausencia de Coordinador Técnico de Entrenadores 
-Consulta del atleta Diego Orantes 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 
Punto No. 1 Establecimiento del Quórum. 
Se establece el quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 

Punto No. 3 Evaluación de los sucesos ocurridos el día domingo 30 de junio 2019 
Para el día domingo 30 de junio estaba programada realizar la Asamblea General 
Extraordinaria, la cual por falta de certificación del padrón de federados activos y 

solventes por parte de las autoridades del INDES debido a que no se había nombrado 
presidente, sin embargo las convocatorias en su mayoría ya se habían entregado y 
enviado al INDES Y COES por lo que fue imposible suspenderla. En la reunión 
convocada, se explicó a los presentes, incluyendo a los dos delegados del INDES, las 
razones antes señaladas para no realizar la Asamblea. 

Punto No. 4 Avances campamento HOPE y campeonato C.A. U11 y U13 
Se escuchó de parte del señor presidente, que los preparativos tanto para el 
campamento HOPE y Campeonato Centroamericano U11 y U13, en lo concerniente a 
la alimentación, alojamiento y transporte, se está coordinando con los responsables. 
También se ha programado una salida como esparcimiento el día jueves dieciocho por 
la tarde al Parque Nacional el Boquerón con los atletas del campamento Hope y atletas 
integrantes de las selecciones U 11 y U 13 de El Salvador. Además. se impartirá una 
charla psicológica el día sábado veinte por la mañana, de 8.00 a 8:40 a.m .. La Junta 
Directiva se da por enterada. 

Punto No. 5 Avance Circuito Mundial Juvenil 2019 
De acuerdo a los preparativos para desarrollar en el mes de agosto próximo, el Circuito 
Mundial Juvenil, ITTF, se está en proceso de recepción de países participantes, de 
igual manera en la coordinación de la logística, alojamiento, alimentación y transporte, 
con los diferentes proveedores. La Junta se da por enterada. 

Punto No. 6 Informe sobre acontecimientos en Cancún, México, en el Torneo 
Panamericano Juvenil 
El señor presidente informó lo sucedido en Cancún, México, durante el desarrollo del 
Campeonato Panamericano Juvenil, el cual tuvo que suspenderse en su fase final, 
debido a inconvenientes entre los organizadores y el Hotel, ocasionando retrasos y 
malestar en las diferentes delegaciones asistentes. La Junta Directiva se da por 
enterada. 

Punto No. 7 Var:ios 
-Plan de trabajo profesor Wang Chang Wu 
El señor presidentes girará nota al entrenador Wang Chan Wu, solicitándole listado 
oficial de atletas bajo su responsabilidad tanto mayor como juvenil, así como horarios 
de entreno y asistencia mensual, con el propósito de ordenar el plan de trabajo. 

-Santa Tecla 2021 
El Comité Organizador de los Juegos Centroamericanos Santa Tecla 2021, solicitó 
reunión de trabajo para el día miércoles 3 de julio para tratar asuntos relacionados con 
la Federación. Asistirán Juan Carlos Chan Chan y José Abel Guzmán. 
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- Planteamiento sobre ausencia de Coordinador Técnico de Entrenador ~ \, º 1t1$1 
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El señor presidente expuso, que debido al despido del señor Samuel Alfonso : 1 OEFI"'"'~ · !' 

Coordinador de entrenadores, es necesario nombrar a una persona que lo sustituy'a. La 
Junta Directiva después de considerar y discutir la importancia de este cargo, decide 
que a partir del 1 de agosto del corriente año, nombrar a la entrenadora Ana González, 
para que ocupe dicho cargo, con un sueldo mensual de UD$600.00, en horario de 2:00 
a 6:00 pm .. 

-Consulta del atleta Diego Orantes 
El atleta Diego Orantes, radicado en Suecia, escribió por Messenger el día 30 de junio 
del corriente año, al señor secretario de la Federación, si la Federación financiaría su 
boleto aéreo de Suecia-El Salvador y viceversa para participar en el Circuito Mundial 
Juvenil a celebrarse en el mes de agosto. La Junta Directiva ante la petición del atleta 
Diego Orantes al secretario, acuerda. 1-La Federación no puede acceder a la compra 
del boleto de Suecia a El Salvador por no estar presupuestado, 2- Si el atleta quiere 
participar en el evento, puede hacerlo por sus propios medios, y la federación si él lo 
desea, puede darle la hospitalidad correspondiente. y 3-En caso que decida participar, 
debe decirlo antes del próximo viernes doce de julio, para hacer su respectiva 
inscripción oficial. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesión las veinte horas con 
veinte minutos del mismo día, la cual firmamos. 
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Víctor Hugo Mata Tobar l 
Presidente 

.-? 

{,lt{tL( ,~'-él' 
Jose A bel Guzmán 

ecretario 

Raúl Edgar hic 
Tesorero 


